



10月21日(土)

和泉市コミュニティセンター多目的ホール

住所: 和泉市府中町二丁目7番5号

主催 せんしゃビースアクション
〔東洋地場の様々な個人・団体による平和活動のネットワーク会〕

後援 和泉市教育委員会

電話: 0725-22-1180/FAX: 1190
和泉市職員労働組合 0725-45-7640/FAX: 4424



は下がっており、政府は
県民らが『諦める』こと
を待っています。
しかし、埋め立てをす
るために10tダンプで
350万台もの土砂が必
要であり、今のペースで
は117年もかかること
になり、実際の工事の進
捗状況は0.01%にも
満たない。

県民に見せつけるため
に始めた『K9』護
岸工事も、100mを越
えたりでストップして
います。

「平和を守る」の一一致
点で協力・共同する「せ
んしゅうビースアクショ
ン」は、10月21日(土)
和泉コミセンで左チラシ
のような「つどい(映画
上映と講演)」を開催し
ます。

沖縄では、辺野古や高
江での基地建設が強行さ
れていますが、実は本土
で感じられているほど建
設はすんでいません。8・
12県民大会に参

辺野古埋立には 百年以上かかる

加した大阪代表団の報告
を転載します。

私たちがあきらめない、
沖縄から日本は変わる

地元紙が『K9』は假
設であり、その先の海底
に護岸工事に使う巨大な
ケーン(鉄製の箱)を

置くはずだったが、取り
やめることになったとい
うことなどが報じました。
つまり、沖縄県民の決
して『諦めない』不屈の
闘いによって、本格的な

工事は、まったく着工し
たとも言えない状況だと
いう説明に、参加者全員
が大きな確信を感じま
した。

給食費徴収業務は行政で

【9月6日毎日新聞より】

全国公立小中学校事務

職員研究会が一昨年にま
とめた報告書によると、

給食費の徴収業務を負担

に感じる教員は小学校で

64.2%、中学校で6

4.3%。一方、文科省

が昨年、1週間あたりの

教員の平均勤務時間を調

べたところ、中学校63時

間、小学校57時間で、そ

れぞれ6割と3割が「過

労死ライン」を超えた。



科省が昨年実施した調査では、全市区町村のうち74%で学校が給食費を徴収し、自治体が直接行うケースは23%にとどまりた。学校では担任が児童・生徒から現金を受け取り、事務職員や教頭に手渡すことが多い。100人に1人とされる未納者の保護者には電話などで督促し、必要があれば家庭訪問する。

文科省が昨年実施した調査では、全市区町村のうち74%で学校が給食費を徴収し、自治体が直接行うケースは23%にとどまりた。学校では担任が児童・生徒から現金を受け取り、事務職員や教頭に手渡すことが多い。100人に1人とされる未納者の保護者には電話などで督促し、必要があれば家庭訪問する。

こうしたデータを受け、文科省は「給食費の徴収は、自治体が自らの業務として責任を負うことが望ましい」と判断し、来年度の概算要求に徴収方法のガイドラインを策定するための経費(470万円)を計上した。

直接徴収している自治体は税金に関する業務の一環として、口座引き落としや振り込み、児童手

料に対する自治体も増えており、文科省の調べでは、昨年時点では人口の少ない自治体を中心に全国61市町村に上っている。

「戦争法」を廃止させよう。子どもたちや自衛隊員を戦場に送るな。